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11-ß!313 der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates X VII. Gesetzgebungsperiod; 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Haupt, Dkfm. Bauer 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend den Ausbau der Großglockner-Hochalpenstraße 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekom

men, wonach die Vertreter des Finanzministeriums in der 

Großglockner-Hochalpenstraßen-Gesellschaft den Ausbau dieser 
Straße zu einer Transitroute befürwortet hätten. 

Sie richten daher an den Herrn Bundesminister für Finanzen 

die 

A n fra g e : 

Wie ist die Meinung des Bundesministeriums für Finanzen zur 

wei te ren Nutzung der Großglockner-HochalpenstraBe und 

insbesonders zu einem allfälligen Ausbau dieser Straße als 

Transitroute? 
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